

imitacion del Santo matrimonio de Nazareth, ya que han celebrado su bodaten dia tan apropiado á este acto como es el de los Desposorios de Maria Santisima con San José.

El sermón pronunciado el domingo último por el P. Fr. Antonio Valiente fue un potente cántico de alabanza y gratitud á Maria Santisima de Consolacion, un nuevo Magnificat, entonado con vigorosos acentos, un himno veheméntísimo que excitaba la devocion del auditorio arrebatándole con la inspirada combinacion de la mas expresivas notas de la poesia cristiana.

Reciba nuestro parabien el jóven religioso.

En las estaciones de la via férrea se han rechazado estos últimos dias los duros alfonsinos del 91 y 92.

Ignoramos la razon en que hayan fundado tal negativa con lo que ha cuadido el pánico dándose prisa los tenedores de dichas monedas para desprenderse de ellas: ante tal aglomeracion se negaron á recibirlas en muchos establecimientos y en la Admon. de Censumos.

Gracias á que se admitían en la casa de banca de los Srs. Vicente Madrid é hijos, representantes de la Tabacalera, se tranquilizaron a go los ánimos que acabaron de tranquilizarse con un telegrama del Delegado de Hacienda de Ciudad-Real recibido ayer tarde, en el que se declaraba forzoso el curso de dichas monedas.

Inmediatamente ordenó la Autoridad fijar bandos en los casinos con el fin de dar mayor y mas pronta publicidad.

El sábado 1.º de Diciembre se celebrarán exequias en la Iglesia parro-

quial en sufragio de las benditas almas del Purgatorio.

La oracion fúnebre está á cargo del coadjutor D. Vicente Benitez.

Esta madrugada disputaron dos corredores de vinos en la bodega de D. Francisco Morales, donde se hallaban con el objeto de medir una partida de vino, resultando uno de ellos herido en la cabeza por un disparo de arina de fuego que le hizo su adversario Tomás Olivares (a) Bolo.

El herido pudo ir andando al hospital y despues de curado salió para su casa.

En la Capilla del Santísimo Cristo de Burgos habrá mañana misa de Requien y predicará el presbítero Don Juan P. Serrano.

El viernes 30 dará principio el solemne novenario que la asociacion de Hijas de Maria tributa anualmente á su excelsa Patrona y abogada la Purísima Concepcion.

Sabemos que el altar presentará un efecto sorprendente, predominando en él la nota patriótica, puesto que alternarán con los adornos preciosas banderas y escudos.

Mañana será vista en juicio oral la causa seguida contra Antonio Molere Corrales, por asesinato del Escribano de este Juzgado Don Carmelo Merlo.

Entre peritos y testigos asiendo á 67 el número de vecinos de esta villa que deben concurrir ante la Audiencia de Ciudad-Real.

El abogado y diputado don Rafael Cárdenas ha instalado su bufete en Ciudad-Real, Reyes, 13.

MAXIMAS DE LA BEATA

Margarita Maria Alacoque,

NOVIEMBRE

Día 24. El adorable Corazon de Jesus suplirá cuanto pueda faltarnos, si os abandonais á El; porque El amará á Dios por vosotros, y vosotros le amaréis en El y por El.

25. Amamos al Único de nuestra alma, pero amémosle en todo y sobre todo, sin gusto, sin sentimiento, sin placer; en el sufrimiento y en la desolacion, igual que en la alegría de los consuelos.

26. Recurrid confiadamente á la amorosa bondad del Corazon divino: no os abandonará, porque desea haceros bien y está dispuesto á recibirnos siempre que volváis humildemente á El, si por desgracia os apartais algo.

27. No queramos desmayar; pero recibamos con buen corazon y con espíritu de sumision las pequeñas mortificaciones que la Providencia permitirá que nos sobrevengan: procuremos hacer buen uso de ellas.

28. Confiad en la bondad de nuestro Señor en medio de las cruces que os manda: no os abandonará, porque sabe sacar bien de nuestros males, y de nuestras aflicciones su gloria.

29. Nuestra santa vocacion, lo mismo en la afliccion que en los consuelos, debe hacernos sumisos á la

voluntad adorable de Dios, que es siempre amable en sí misma.

30. Abracemos de buen grado todo lo que Dios dispone, diciendo en todos los casos: Dios mio, hágase tu voluntad.

Imp. de Gasto Perez, plaza Valbuena.

QUINTOS

NADA DE SUBSTITUCION

La Sociedad Mompó Hermanos y Compañía, de Valencia, cumple sus compromisos con dinero, efectuando la redencion á metálico é entregando su importe de mil quinientas pesetas.

Por SETECIENTAS PESETAS, licencia de redencion del servicio de la Península y Ultramar, é mil quinientas pesetas.

Por ciento veinticinco pesetas, licencia de redencion, sólo de Ultramar, ó mil quinientas pesetas.

Haciendo el depósito antes del sorteo en casa de cualquiera de sus representantes, y sin mas desembolsos posteriores, quedan libres del servicio activo.

Representantes:—En Ciudad-Real, D. Enrique Morales, Comercio.—Daimiel, Sres. Hijos de Francisco Blanco, comercio.—Manzanares, D. Manuel Sanchez Aranda, banquero.—Infantes, D. Miguel Maria, comercio.—Tomelloso, Sres. D. José Llovet y Compañía, comercio—Alcázar de San Juan, Sres. Sobrinos de Tapia, comercio.

2-1

el cuerpo, y una hoja en la cual estan escriptos estos versos:

MAGISTRO

JOANNI AVILÆ PATRI OPTIMO, VIRO

INTEGERRIMO, DEI QUE AMANTISSIMO, FILII EJUS

IN CHRISTO, P.

Magni Avilæ cineres, venerabilis ossa Magistri,  
Salvete, extremum condita ad usque diem.  
Salve, dive Pater, pleno cui flumine colum  
Affluxit, largo cui pluit imbre Deus.  
Celi rore satur, que mens tua severat intus,  
Mille duplo retulit fenore pinguis ager.  
Quas Tagus, ac Bætis, quas Singulis alluit oras,  
Ore tuo Christum buccina personuit.  
Te patrii rives, te consulturus adibat  
Advena: tu terris numinis instar eras.  
Quantum nitobaris humi reptare pusillus,  
Advena: tu terris numinis instar eras.  
Quantum nitobaris humi reptare pusillus,  
Tantum provexit te Deus astra super.

*Ipsæ Lectori.*

Avilæ mi nomen, terra hospita, patria colum.  
Quæris quo functus munere? messor eram.  
Venerat ad canos falx indefessa seniles,  
Que Christo segetes messuit innumeras.

FIN.

ADICION

CAPITULO PRIMERO.

En que se demuestra el concepto que tuvieron los contemporáneos de la santidad de este siervo de Dios.

El V. P. Fray Luis de Granada termina la historia de la vida de nuestro Beato, con las demostraciones de amor y de respeto que la nobleza y el Clero, juntamente con el pueblo tributaron al siervo de Dios en sus funerales. Pero la fama de su santidad fue acentuándose de tal manera, que desde luego se pudo asegurar el honor que al fin obtendria sobre nuestros altares, reconociendo todos, como por un impulso del Espíritu Santo, los méritos y virtudes de tan esclarecido varon. La habitacion donde exhaló el postrer aliento, convirtióse repentinamente en un lugar de respeto y veneracion, al cual concurrían de todas partes devotos cual si fuera un santuario público. El invicto Duque de Gandía, San Francisco de Borja, llegó tambien allí entre los peregrinos haciendo ostentacion espontánea y entusiasta de su devocion á tan ilustre servidor de Dios, no atreviéndose á penetrar en aquel lugar santificado más que con las rodillas en tierra, y besando con fervor aquellas paredes que habian recogido los últimos alientos del hombre de Dios.

Su sepulcro llegó á constituir la gloria más preciada de Montilla, y cuanto habia pertenecido